



学校だより

平成27年9月号①
(9月2日発行)
目黒区立第十一中学校

本校スローガン『明るく 元気で 前向きに』

『自分のための夏休みに』できましたか？

長かった夏休みも終わり、いよいよ前期の後半が始まりました。夏休み前半は三者面談、補習教室、プール指導、そして部活動とかなり充実していたと思います。ある生徒は「まだ学校があるみたいだ」なんて言ってました。でも、部活動合宿がおわったあたりから、少しずつ学校生活中心から家での生活中心へと移っていきました。部活動合宿は大勢の運動部の生徒が同じ屋根の下で寝食を共にする、精神面でも体力面でも大きく成長できる場になったようです。帰ってきた姿は少しまぶしく、大きくなっていてのではないのでしょうか？暑い中、苦しい練習をとおして秋の大会に向けて努力してほしいものです。そんな運動部の合宿の中、吹奏楽もコンクールに向けての日々の練習が熱を帯びていきました。結果は銀賞受賞！1年生が多い中での受賞です。2, 3年生のがんばりが光った受賞でした。

夏休み後半はきっと宿題や課題との戦いだったのではないのでしょうか？そんな中で7月最後の日に出した学校だより7月号②の冒頭にあった校長先生から『自分のための夏休みに』しよう！という文章がありました。自分のためにがんばれた、生活できた夏休みだったのでしょうか？そのがんばった成果は少しずつあらわれます。たのしみですね。

目黒区は2期制ですから、9月に入ると前期期末考査2週間前となります。夏休みにどれだけがんばれたかが勝負ですね。先生方も試験範囲表を作成しています。きっと、早い教科は今週にでも授業の中で発表があるかもしれません。前期のまとめとなる期末考査に今度は『自分のための期末考査』となるよう、前もって取り組みをしてください。

最後になりましたが、保護者の皆様、家庭での生活中心から学校中心の生活にもどすには意外に時間がかかると思います。早寝早起き等規則正しい生活をしっかりとさせてください。

部活動合宿頑張りました！

7月30日(木)から8月1日(土)まで目黒区八ヶ岳林間学園を宿舎に部活動合宿を行いました。二泊三日の仲間との交流は一人ひとりの心を大きく成長させたと思います。中学校生活の大切な思い出の一つとなりました。



サマースクール 8月26日（水）～8月30日（日）

1日目

3年生が『受験マナー講座』、2年生が『アフリカ音楽』、1年生が『手話講座』ということで講師の方々からご指導いただきました。今日からさまざまな講座を受講することで『生きる力』等学んでいきます。



受験マナー講座



アフリカ音楽

2日目

3年生が『株と証券取引』ゲーム形式のロールプレイで学び、2年は『環境保全』1年は『情報モラル』携帯やインターネットの使い方を学びました。



手話講座



環境教育

3日目

全校生徒向け講演『食べることの意味と大切さを考える』味の素株式会社、根田進一様より、食の必要性についてお話をいただきました。



情報モラル



株と証券取引引き

避難所運営訓練

3年『倒壊家屋からの救出訓練』2年『消火放水訓練』1年『救命救急』を行いました。



防災訓練
(消火)
宿泊訓練
(救出)



宿泊訓練

『3.11』を思い出してはいけない！東北の高校の先生からお話をいただきました。感動の1時間でした。



3.11を忘れない



食の必要性